

ABSTRAK

Nama Mahasiswa : Steven Sukanto Wijaya

Judul Skripsi : Pengaruh Diversifikasi, Leverage, Size dan Umur Perusahaan Terhadap Kinerja Perusahaan pada Perusahaan LQ-45 di Bursa Efek Indonesia Tahun 2012-2014

Dalam dunia bisnis, sebuah perusahaan membutuhkan beberapa variabel pendukung untuk dapat bersaing dengan perusahaan lainnya. Laporan keuangan menjadi variabel utama untuk menentukan kinerja suatu perusahaan adapun beberapa variabel pendukung seperti diversifikasi, leverage, size dan umur perusahaan yang menentukan kinerja suatu perusahaan. Untuk mengetahui kinerja perusahaan, ada beberapa model analisis yang dapat digunakan, seperti analisis Uji Asumsi Klasik, analisis Regresi Linier dan analisis Uji Hipotesis.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh variabel pendukung kemudian dibandingkan dengan model analisis lainnya, agar diketahui pengaruh dari masing-masing variabel tersebut. Sampel penelitian ini adalah perusahaan LQ-45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2012-2014, sebanyak 19 perusahaan yang digunakan sebagai sampel menggunakan teknik penyampelan bersyarat. Menggunakan metode dokumentasi untuk pengumpulan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa diversifikasi, leveragae dan umur perusahaan berpengaruh signifikan positif dan size perusahaan berpengaruh signifikan negatif terhadap kinerja perusahaan.

Kata Kunci : Uji Asumsi Klasik, Regresi Linier Berganda dan Uji Hipotesis.

ABSTRACT

Name : Steven Sukanto Wijaya

Thesis Title : Effect of Diversification, Leverage, Size and Age Company Company on the Performance Against LQ-45 in the Indonesia Stock Exchange Year 2012-2014.

In the business world, a company needs some supporting variables to be able to compete with other companies. The financial statements be the main variable to determine the performance of a company while supporting multiple variables such as diversification, leverage, size and age of the company that determines the performance of a company. To determine the performance of the company, there are several models of analysis that can be used, such as Classical Assumption Test analysis, linear regression analysis and hypothesis test analysis.

This study aimed to examine the effect of supporting variable is then compared with other analytical models, in order to know the effect of each of these variables. The sample was LQ-45 company listed on the Indonesia Stock Exchange in 2012-2014, as many as 19 companies were used as a sample using conditional sampling technique. Using the method of documentation for data collection.

The results of this study indicate that diversification, leveragae and firm age and size has a significant positive effect on the company significant negative effect on the company's performance.

Keywords: Classical Assumption Test, Regression and Hypothesis Testing.

摘要

名称：黄的神

论文题：多元化，杠杆的大小和年龄公司在印尼证券交易所 2012 -

2014 年业绩对 LQ-45 的影响

在商业世界中，公司需要一些辅助变量，能够与其他公司竞争。财务报表是主要变量来确定，同时支持多个变量如多样化，杠杆，大小和确定一个公司业绩的公司的年龄公司的性能。以确定该公司的表现，有分析的几个模型可以使用，如古典假设测试分析，线性回归分析和假设检验分析。

此研究的目的是检查支持变量的影响，然后与其他的分析模型进行比较，以了解这些变量的效果。样品为 LQ-45 公司 2012-2014 年在印尼证券交易所上市，多达19家公司被用作使用条件采样技术的样本。使用用于数据收集的文档的方法。

这项研究的结果表明，多元化，杠杆作用和坚定的年龄和大小对对公司的业绩，公司显著的负面影响一个显著的积极用。

关键词：古典假设检验，回归和假设检验。